
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
      
 
  
 
 
 
 
 
 

☆☆ 品川区イズ 615☆☆ 
◇非核平和都市 品川区の取り組み◇ 

 区は 1985（昭和 60）年 3/26 に「非核平
和都市品川宣言」を行いました。写真の「平和
の誓い像」は、母親が右手に高くかざした宣言
のｼﾝﾎﾞﾙﾏｰｸを男児が見つめ、次の世代にその
心を語り継いでいくことを表 
しています。この像は次のど 
こあるでしょうか（複数あり） 
①JR 大井町駅前②大崎ﾆｭｰｼﾃｨ 
③JR 西大井駅前 
④五反田文化ｾﾝﾀｰ     

◎難易度☆☆☆ 
 

 
 

2022年 ４月 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 

No.615 

 
 

 
 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

2019年 4月 6,205．403票（１位）のご 
支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区

立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野
球ルーキーズ監督。2007 年初当選（2541 票）、
2011 年 5232 票（１位）。2015 年 5551 票
（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 
 
 

高橋しんじプロフィール  

 しがらみのない無所属 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ  検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

 

 
 

Ａ：歯科保健の観点から食後の歯磨きは非常
に重要。一方で飛沫（ひまつ）がｺﾛﾅ感染拡
大のもとになる。庁舎管理担当から「歯を
磨くための特別な場所が庁舎にない。職員
専用の洗面場もない。その中で区民も利用

される普通のトイレでの歯磨きはどうか、
ということで禁止の通知が出た」と聞いて
いる。うまく中庸がとれると良いと思う。 

☆現在、区職員は、昼食後に歯磨きができない
状況です。何らかの対応の検討を求めます。 

◇区役所内での職員の歯磨きについて 
Ｑ:庁舎内で歯磨き禁止と聞いている。 

コロナ禍で２年経って、なぜ今さら 
か疑問である。職員は毎日ご飯を食 
べた後に歯を磨いてないことになる。 
保健所としてこの通知は正しいのか。 

 

Ａ：その事故は、不燃ごみの中にｽﾌﾟﾚｰ缶が 10 個
近く入っていて、その 1 つが爆発し、連続で
爆発して清掃車火災が発生した。①昨年は、
その 1 件だけ。23 区全体で約 20 件。 

②その地域の町会長に会い、報告をし、啓発 
ﾁﾗｼを渡した。そのごみを出したﾏﾝｼｮﾝを把握 
していたのでﾁﾗｼを作成して周知した。 

☆ｽﾌﾟﾚｰ缶やﾗｲﾀｰ等は不燃ごみとは袋を分け、ｶﾞ
ｽが残っている時は「ｶﾞｽが入ってます」と表記をお
願いします！  ◎収集運搬作業費 約 15 億円 

  

◇ごみ収集車両の火災事故 
Ｑ:昨年 11 月、東五反田 5 丁 

目でごみの中のｽﾌﾟﾚｰ缶発火 
による車両火災が発生した。 
分別を怠ったことによる事 
故である。①年間どのくら 
い起きているか。②防止の取り組みは。 

 

令和４年度予算案は、本会議（3/25）で可決
しました。その予算審議の一部を 613 号か
らご報告しています。今号は衛生費・産業経
済費、土木費です。予算の概略は、608～611
号をご参照下さい。 注 意味が変わらない
ように私が質疑を要約するなどしています。 
Ｑ：他議員の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私の考え    ◎：４年度予算額 
◇私の質問は後ほどまとめてご報告します。 

 

☆衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等 
産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等 

  
◎衛生費 

162 億 4,818 万円 
（歳出の 8.6％） 

 

◎産経費 
36億2,876万円 
（歳出の 1.9％） 
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クイズの答え：①JR 大井町駅前
（写真）②大崎ﾆｭｰｼﾃｨ③JR 西大
井駅前④五反田文化ｾﾝﾀｰの４ヶ
所。しながわ中央公園に平 
和のﾓﾆｭﾒﾝﾄ、大井町駅前に 
「誓いの灯」もあります。 
 

朝、駅前にいます！ 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

月・水 ＪＲ大井町駅前    
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
 金 京急立会川駅前 

☆各 7:00-9:30 頃 

Ａ：都から 2/15 午前 1:20 発生、6:04 全域
送電完了。2 か所の設備に不具合があった。
区から「日頃から点検を強化して下さい」
と伝え、「強化します」との回答。設備の改
修も順次行うよう求めた。 

☆区は、東電に対して埋設管等の道路使用（電
線が地中にある）を許可している関係から指導
した。住民の方々は半年間に 2 回もの停電で
とても心配しています。しっかりとした指導を！ 

Ａ:「みんなに愛され 
る公園づくり」とし 
て予算書に計上して 
いる。ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟで 80 
以上のｱｲﾃﾞｱが出て、 
今回約 30 個取り入 
れて整備した。4 年 
度以降も全体改修だけでなく、遊具の入れ
かえにも積極的にｱｲﾃﾞｱを活用したい。４年
度は源氏前公園などで実施。 

☆子どもたちのｱｲﾃﾞｱを活かした点と障害を持 
つ子どもも遊べる点（ｲﾝｸﾙｰｼﾌﾞ）に特色があ 
ります。３月のｵｰﾌﾟﾝ時から大人気です♬～ 

 
 

 

 
 

 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 
Tel ０３-５７４２－６８６４ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 

 
 
 
 

区 
 

政報告 
 №615 2022年 ４月 

 
ちょっとした話ながわ 

◇都営元芝アパート跡地（東大井３丁目の都有地）
⇒特別別養護老人ホーム等の整備へ 

【施設】 
特別養護老人ﾎｰﾑ 
など（ユニット型 
定員 80 人以上） 
【住民説明会】 
４年 ５月下旬 
【工事】  
６年 11 月頃～  

７年 11 月頃   
８年３月頃 開設 
 

◇八潮地区で停電発生 
Ｑ:昨年 11 月、今年 2 月に大規 

模な停電が発生した。11 月は 
電線に樹木が引っかかってい 

たことが原因。東京電力の管理 
下だが、２月の停電原因と東電 
に対して区はどう対応したか。 

 

◇自転車レーンに対する駐車 
Ｑ:補助 26 号線（都道）のスクエア荏原か

ら都立大崎高校までは、自転車走行ﾚｰﾝが
整備されている。しかし、朝、ﾀﾞﾝﾌﾟｶｰや
ﾄﾗｯｸが駐車していてﾚｰﾝを走行できない。

東京都が管理することであるが区民の思
いのために区としてできることはないか 

 Ａ：地元の方々からも同様のご意見をいただ
いている。交通管理者の荏原警察署に伝え
ている。ﾚｰﾝがあるこの道路を専従で取り締
まる駐車監視員が１組回っている。ただ、
監視時間はﾗﾝﾀﾞﾑﾆなるので通勤通学の時間
帯にもｼﾌﾄを要望していきたい。また、遠慮
なく 110 番してほしい。 

◇大井坂下公園（南大井６丁目） 
Ｑ:大井坂下公園は子どもたちのｱｲﾃﾞｱを取

り入れてﾜｰｸｼｮｯﾌﾟをして整備された公園
である。ﾌﾞﾗﾝｺは体幹が弱くても乗れる
（写真↘）、車いすで登れるｽﾛｰﾌﾟ付きの
遊具などｲﾝｸﾙｰｼﾌﾞ遊具がある公園。ｲﾝｸﾙｰ
ｼﾌﾞ公園の今後の展開は。 

 
◎231 億 9,384 万円  歳出の約 11.9％ 

 

Ａ：品川区全体の過去３年間の火災原因は、
１位電気火災、２位たばこ、３位
ガステーブル。東京都全体では１
位が放火、２，３位は品川区と同
じ。品川区は電気火災が多いこと
が特徴。身近な家電製品や電気ｺｰ
ﾄﾞが多いので差しっ放しの電気ｺｰ
ﾄﾞはｺﾝｾﾝﾄから抜くなどの対策を。 

◇木造住宅の火災 
Ｑ:昨年から老朽木造建築の火災が多いと感

じる。荏原地域での発生状況、原因などは。 
 

☆住宅・道路・公園等のまちづくり。 
防災対策も含みます。昨年度比 6.7％増 

立会小 

大井消防署 

東大井公園 

計画地 


